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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PRESUPUESTO IEEQ 2016 
 
IEEQ COMIENZA CON ANÁLISIS DEL PRESUPUESTO PARA EL 2016 El presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Altamirano informó que en este mes se comenzará con el análisis y estudio de proyectos, a fin de presentar una propuesta a la nueva Legislatura local, y los diputados definan el presupuesto del organismo para el 2016. “El presupuesto del instituto es independiente, lo hacemos a nivel local y prácticamente todo el año estamos en revisión del presupuesto, el trabajo más recio en ese sentido empezará justamente a partir de este mes, para empezar a ver los proyectos que tiene el instituto el próximo año”. Comentó que el próximo año no habrá elecciones, por lo que el presupuesto de este año, no se asemejará al del siguiente. Recordó que el presupuesto del IEEQ, este 2015 tuvo un incremento del 361%,  con 285 millones 455,108 pesos, de los cuales, 139 millones 027,270 pesos fueron para gasto ordinario y 146 millones 427,838 pesos para el proceso electoral. En otro tema, respecto a que el Tribunal de Conciliación y Arbitraje del Estado de Querétaro recibió demandas de tres ex consejeros electorales (José Vidal Uribe, Demetrio Juaristi y Alfredo Flores), quienes acusaron que el actual consejo general del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), se niega a pagar prestaciones a las que tenían derecho, Romero Altamirano dijo que aún no hay una resolución. “No hemos tenido ninguna determinación de parte de la autoridad, que es a la que le corresponde el tema que me comentas, en cuanto lo tengamos, tendremos más elementos para definir en qué situación estamos”. Y es que, los ex servidores públicos indicaron que esos derechos siguen vigentes, y se les debe pagar sus finiquitos por haber dejado el cargo este año.  http://www.reqronexion.com/?p=15574  
ANÁLISIS DEL PROCESO ELECTORAL  
BUSCARÁ IEEQ “ÁREAS DE OPORTUNIDAD” EN QUERÉTARO por Jovana Espinoza Querétaro, 2 Agosto 15.- El Presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro 
(IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, reconoció que “hay áreas de oportunidad” en este proceso electoral que pudieran mejorar dentro del instituto, luego de que en diversas ocasiones el Tribunal Electoral les refutara alguno de sus acuerdos, y que incluso en esta última ocasión nombrara un ganador diferente en el caso de la elección de Tolimán. Subrayó que tienen diferentes competencias y que el Consejo Distrital que ordenó no realizar el recuento en esta demarcación, actúo dentro de las mismas, a pesar de que el Tribunal consideró que la resolución del IEEQ había sido contraria a los Derechos Humanos y que pudo apegarse a los requisitos necesarios para ordenar un recuento y decidió no hacerlo. “EL CONSEJO DE TOLIMÁN ACTUÓ ESTRICTAMENTE APEGADO A DERECHO, LAS AUTORIDADES ADMINISTRATIVAS LOCALES TIENEN UNA SERIE DE FACULTADES, LOS TRIBUNALES – EN ESTE CASO EL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO- TIENEN OTRO TIPO DE ATRIBUCIONES QUE SON LAS QUE HAN MANDATADO, EN LO QUE SE REFIERE AL INSTITUTO ESE CONSEJO EN PARTICULAR ACTUÓ DE LA FORMA EN QUE LA LEY LE PERMITÍA HACER”. Ante esto explicó que ya hacen un análisis sobre las “áreas de oportunidad” y qué mecanismos implementarán para mejorarlas. “El Instituto a través de todas sus áreas ya tiene varias semanas que ha realizado un análisis de todas las fases del proceso electoral (…) no ha terminado el proceso seguimos haciendo análisis para ver efectivamente las áreas de oportunidad internas y externas y ver qué mecanismos y qué proyectos pueden derivarse de este proceso que vivimos todos (…) en cuanto tengamos los 
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productos que se van a desembocar de este análisis se los daremos a conocer”. Finalizó recordando que el recuento de Huimilpan lo realizó el Tribunal Electoral y ellos solo prestaron las instalaciones y estuvieron presentes como testigos además de disponer de personal para ayudar en las tareas pero el resultado final deberá de darlo a conocer el Tribunal en su momento.   https://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/434264-buscara-ieeq-areas-de-oportunidad-en-queretaro/  
DENUNCIAS   
RESUELTAS EL 97% DE LAS DENUNCIAS PRESENTADAS ANTE EL IEEQ DURANTE EL PROCESO ELECTORAL 
LOCAL 2014-2015 De las 103 denuncias presentadas ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) desde el inicio del Proceso Electoral local 2014-2015 a la fecha, sólo tres quedan pendientes de resolución, informó el titular de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral, Roberto Rodríguez Ontiveros. En entrevista al término de la sesión ordinaria del Consejo General, el funcionario indicó que las denuncias fueron presentadas por los partidos políticos y ciudadanos, por diversas violaciones a la normatividad electoral vigente. Durante la sesión del órgano superior de dirección, fueron resueltos diez procedimientos especiales sancionadores, de los cuales en ocho se declararon inexistentes las violaciones denunciadas. Estos últimos se refieren a dos denuncias presentadas por Neftalí Moya de Santiago y José Luis Alcocer Sánchez en contra del entonces Diputado Federal Marcos Aguilar Vega y del PAN; dos denuncias del entonces candidato a Gobernador del Estado Francisco Domínguez Servién y el PAN en contra del PRI; dos denuncias de Óscar Ramírez Martínez en contra de Marcos Aguilar y del PAN; una denuncia de Jacqueline Nieto Espínola en contra de Marcos Aguilar, Francisco Domínguez y el PAN; una denuncia de Movimiento Ciudadano en contra del Gobernador del Estado José Eduardo Calzada Rovirosa y una denuncia del PAN en contra del Partido del Trabajo. Por otra parte, en el procedimiento instaurado por la denuncia del PAN en contra del entonces candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera y la coalición flexible integrada por el PRI, PVEM y NA, por la colocación de propaganda electoral antes del plazo fijado en la ley electoral; el Consejo General impuso al otrora candidato y a los partidos denunciados, una sanción consistente en una amonestación pública. De igual manera, el colegiado sancionó, con una amonestación pública, a Roberto Loyola Vera, Manuel Pozo Cabrera, Francisco Domínguez Servién y Ernesto Alcocer Zúñiga, así como a los partidos PAN, PRI y PVEM, por la colocación de propaganda electoral en zona de monumentos históricos (sobre Calzada de Los Arcos); lo anterior, derivado de una denuncia interpuesta por Morena. En la misma sesión, el Consejero Presidente Gerardo Romero Altamirano y el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, presentaron sus informes de actividades correspondientes al mes de julio del presente año. Además fueron aprobados los acuerdos relativos a la solicitud de ampliaciones y transferencias a partidas presupuestales que presenta el Secretario Ejecutivo correspondiente al primer semestre de 2015, y el informe del mismo funcionario sobre el ejercicio presupuestal de enero a junio de la presente anualidad. Finalmente, se presentó el Dictamen que la Comisión de Fiscalización somete a consideración del Consejo General relativo a los Estados Financieros del Primer Trimestre de 2015, presentados por la asociación política estatal Alianza Ciudadana de Querétaro A P E; el cual será votado en la siguiente sesión ordinaria del órgano superior del IEEQ. Estuvieron presentes las Consejeras Electorales Gabriela Benites Doncel, Jazmín Escoto Cabrera y Gema Nayeli Morales Martínez; los Consejeros Jesús Uribe Cabrera y Luis Octavio Vado Grajales; y los representantes de los partidos con registro ante el Consejo General.  
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http://periodicoelpueblito.com/resueltas-el-97-de-las-denuncias-presentadas-ante-el-ieeq-durante-el-proceso-electoral-local-2014-2015/  
ENTREGA DE CONSTANCIA TOLIMÁN  
IEEQ ENTREGA CONSTANCIA DE MAYORÍA AL CANDIDATO DE NUEVA ALIANZA A LA ALCALDÍA DE 
TOLIMÁN Por: Staff Códice Informativo Tras la resolución del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), que tras recontar los votos y tomando en cuenta el caso de dos urnas extraviadas, en el municipio de Tolimán, decidió darle el triunfo a Nueva Alianza, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) entregó constancia de mayoría al candidato neoaliancista Luis Rodolfo Martínez Sánchez. En un principio, Martín Jiménez Ramos, candidato del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), había resultado ganador, pero Nueva Alianza requirió recontar los votos y tras ese procedimiento, el resultado cambió, por lo que el triunfo quedó en manos de Martínez Sánchez, quien será presidente municipal de Tolimán entre 2015 y 2018. La fórmula de ayuntamiento está integrada por: Ma. Guadalupe Hernández Hernández (Síndico Municipal Propietario), Ma. Guadalupe Hernández Vega (Síndico Municipal Suplente); Ma. Esther Rincón de Santiago (Síndico Municipal Propietario), Juana de Santiago Hernández (Síndico Municipal Suplente); Oliva Ramírez García (Regidor Propietario), Ma. Guadalupe de la Cruz Peña (Regidor Suplente); Gerardo de Santiago Fuentes (Regidor Propietario), Gumaro Guerrero Fuentes (Regidor Suplente); Hernán de la Cruz Ramírez (Regidor Propietario), Gabriel Moreno González (Regidor Suplente); Raquel Olvera Olvera (Regidor Propietario) e Hilda Moreno Torres (Regidor Suplente). Posteriormente, se realizó la asignación de regidores por el principio de representación proporcional, en el siguiente orden: por el PVEM, Diana Guadalupe Jiménez Martínez (Propietario) y Petronila Rincón Hernández (Suplente); por el PRI, José Adalberto Chávez García (Propietario) y Ernesto de Santiago Hernández (Suplente); y por el PAN, José Guadalupe García Mora (Propietario) y Óscar Gutiérrez Martínez (Suplente).  https://codiceinformativo.com/2015/08/ieeq-entrega-constancia-de-mayoria-al-candidato-de-nueva-alianza-a-la-alcaldia-de-toliman/  
RETIRO DE PROPAGANDA  
AN Y PRI, LOS INCUMPLIDOS PARA RETIRAR PROPAGANDA ELECTORAL EN QUERÉTARO Por: Karen Munguía El Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) son los únicos que hasta el momento han incumplido con el borrado de proselitismo en muros, quitado de lonas y retiro de publicidad en mamparas en el municipio de Querétaro, dio a conocer Miguel Ángel Bucio Reta, director de Desarrollo Urbano de la capital. En entrevista vía telefónica, recordó que durante un primer recorrido realizado por vialidades primarias como Bernardo Quintana, Corregidora y Avenida de la Luz, se detectó la presencia de 12 espacios que contaban aún con publicidad electoral, por lo que se hizo un llamado al candidato y partidos políticos de que se retirara, sin embargo el único instituto político que cumplió fue el Partido Humanista. “Detectamos que un 80 por ciento de anuncios detectados no fueron retirados, solo retiraron uno de anuncios pintados de propiedad privada y de todos los demás anuncios se pasaron fichas técnicas así como un oficio a la secretaría de servicios públicos municipales para que haga el borrado de estas bardas y el retiro de las lonas”, dijo. El funcionario municipal añadió que esta misma semana se realizará un segundo recorrido por vialidades secundarias de la capital queretana, e hizo un 
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llamado a la ciudadanía a reportar la presencia de esta propaganda electoral para poder contabilizarlas y efectuar su retiro y borrado. “Es un total de 12 anuncios los que detectamos en el primer recorrido, de estos solo un anuncio pintado fue retirado, y de todos los demás hicimos la solicitud a servicios públicos municipales para que hiciera el retiro de la propaganda”, expresó. Bucio Reta recordó que la fecha límite para hacer entrega del costo que representó para la administración el borrado de muros y el retiro de lonas, así como por los recorridos realizados para detectar la presencia de esta situación es el próximo 31 de enero de 2016, y será el Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) quien retire el recurso ejercido para esta actividad del presupuesto de cada partido político incumplido.   https://codiceinformativo.com/2015/08/pan-y-pri-los-incumplidos-para-retirar-propaganda-electoral-en-queretaro/ 
 
INCUMPLEN CANDIDATOS CON RETIRO DE PROPAGANDA Por Arturo Espinosa El municipio de Querétaro detectó que hasta el 80 por ciento de los anuncios políticos no fueron retirados de las avenidas principales de la ciudad, durante el periodo que marca la ley electoral. Por lo que el ayuntamiento pasará al retiro y pintado de esta propaganda, informó Miguel ángel Bucio, director de Desarrollo Urbano capitalino. Explicó que se estará llevando a cabo un segundo recorrido, pero este será dentro de avenidas secundarias de la capital, para seguir detectando propaganda política que tenga que ser retirada por parte de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales. “Esta semana iniciamos otro recorrido sobre otras vialidades, recordemos que este primer recorrido fue sobre vialidades principales y este segundo que vamos a hacer parte sobre vialidades secundaria, explicó. Detalló que han identificado lonas y anuncios del Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional y del Partido Humanista. Recordó que todos los trabajos que realice el municipio de Querétaro serán cobrados a los partidos políticos, a través del Instituto Electoral del Estado de Querétaro 
(IEEQ), donde el ayuntamiento tiene hasta el 31 de enero del 2016 para pasar los gastos. Explicó que hasta el momento tiene un estimado del costo que pueda llegar a generar el retiro de esta propaganda política, ya que dependen de la cantidad y el material utilizado. Sin embargo existe un tabulador que mide el costo por metro cuadrado de pintura o del retiro de lonas, donde estarán dando a conocer la cifra una vez terminados los trabajos. (CQ P4)  
INCUMPLEN PAN Y PRI EN RETIRO DE PUBLICIDAD Por Heidy Wagner Laclette Los partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional incumplieron con el plazo establecido para el retiro de propaganda electoral, informó el director de Desarrollo Urbano del Municipio de Querétaro, Miguel ángel Bucio Reta, quién destacó que el único partido que cumplió a cabalidad con este compromiso fue el humanista. En entrevista dio a conocer que luego que la autoridad municipal lanzará un ultimátum a los partidos que después de las elecciones continuaban con publicidad política en doce puntos de la capital tanto en bardas como en lonas y mamparas, el único que hizo caso a este exhorto fue el Partido Humanista, destacando la omisión a este llamado de los Partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional. Dijo que inspectores de esta dependencia realizaron un nuevo recorrido y detectaron que el 80 por ciento de la publicidad de ambos partidos continúa colocada, sólo retiraron uno de los anuncios pintados de propiedad privada y de todos los demás anuncios se pasaron fichas técnicas así como un oficio a la secretaría de servicios públicos municipales para que haga el borrado de bardas y el retiro de lonas. Al respecto conminó a la ciudadanía a denunciar este tipo de publicidad así como a los partidos y candidatos a retirarla, ahora de vialidades secundarias, esto es al interior de las colonias y barrios, en un primer 
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recorrido detectamos doce anuncios, de esto sólo un pintado fue retirado, y de todos los demás ya hicimos solicitud a servicio públicos municipales para que haga el retiro de la propaganda. A pregunta expresa, puntualizó que el 31 de enero de 2016 vence el plazo para que la dependencia municipal entregue al Instituto Electoral del 
Estado de Querétaro el monto del costo que representó borrar o en su caso quitar propaganda política, y será el órgano electoral el encargado de descontar estos recursos del financiamiento público que reciben los partidos políticos, en este caso a los incumplidos. (DQ p4)  
PARTIDOS NO HACEN CASO AL MUNICIPIO Por Cecilia Conde Cecilia Conde Los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Humanista, habían sido notificados sobre la propaganda política que aún permanecía en algunas bardas y lonas; sin embargo, no la retiraron en el periodo indicado, aseveró el director de Desarrollo Urbano del Municipio de Querétaro, Miguel Ángel Bucio Reta. Por lo que el retiro de esa propaganda lo realizará la Secretaría de Servicios Públicos Municipales en las próximas semanas. “Detectamos que un 80 por ciento de los anuncios, detectados no fue retirado. Solo nos retiraron uno de los anuncios en propiedad privada y de todos los demás anuncios pasaron una ficha técnica, así como un oficio a la Secretaria de Servicios Públicos Municipales para que haga el borrado de estas bardas y el retiro de dos lonas”, subrayó. El funcionario municipal, detalló que fue solo un anuncio el que retiró el Partido Humanista; de los 13 de tres los partidos políticos que se había detectado en el primer recorrido que realizaron. Así mismo, indicó que el costo por el retiro de la propaganda y el volver a pintar las bardas, será notificado al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y se tiene como plazo hasta el 31 de enero de 2016. “De todos los anuncios que detectamos tenemos dos anuncios pintados, cuatro lonas, otro dos anuncios pintados en bardas, otra lona y otras tres en mamparas, en total son 12 anuncios los que detectamos en el primer recorrido, de estos solo un anuncio pintado fue retirado, y por lo tanto de todos los más hicimos la solicitud”, subrayó. Bucio Reta, refirió que esta semana estará iniciando el segundo recorrido para detectar más propaganda política, este comenzara desde el Centro Histórico hasta las otras seis delegaciones; acudiendo principalmente vialidades secundarias. Igualmente dio a conocer que no han recibido reportes de la ciudadanía sobre alguna propaganda política que hayan encontrado. “Esta semana iniciamos otro recorrido, estuvimos personal fuera por las vacaciones, en esta semana iniciamos este recorrido sobre otras vialidad, recordemos que esta primer recorrido que se hizo fue sobre vialidades principales y este segundo recorrido que vamos a hacer, va a hacer sobre vialidades secundarias”, recalcó. (AM p8 / El Mosquito 3) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
QUE QUIERE PRD NUEVA ELECCIÓN EN ESCOBEDO Por Miguel Balderas Mientras que en los municipios de Huimilpan y Tolimán se pidió un recuento de votos por las impugnaciones de los distintos partidos que se disputan el ayuntamiento, el PRD continúa incierto sobre la situación electoral en Pedro Escobedo, único municipio que pudieran ganar, esperando que el INE haga algún pronunciamiento resolutivo. A mil votos de poder ganar Pedro Escobedo, el partido del Sol Azteca, más que recuento, esperan un nuevo plebiscito, ya que los argumentos planteados y pruebas recabadas pudieran llegar a determinar una nulidad y convocar a elecciones nuevamente. Informó el presidente estatal del partido, Adolfo Camacho, que de acuerdo a la ley si existe una alguna irregularidad en más del 20% de las casillas, se emite una resolución conforme a derecho y con base en ello valorarán si el razonamiento que emita el Tribunal los deja satisfechos a ambas partes y si no acudirán a otras instancias, aseveró. (N 6) 
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BAJO RESERVA 
LA RELACIÓN SE ENFRÍA. No es por nada, pero nos siguen llegando informes de que el diputado federal Ricardo Astudillo Suarez sigue muy molesto por el tema de las acusaciones que interpusieron los partidos políticos, que en las campañas fueron aliados y que, por su intervención ante el tribunal, hoy tienen al partido del tucán sin el municipio de Tolimán. Y hay que creerlo o no, el Partido Verde sirvió para apuntalar con sus votos diferentes alcaldías a los priístas aliancistas. Lo que pasa hoy, comentan, es que la línea del teléfono entre tricolores y verdes al parecer está cortada. Mientras tanto, Astudillo, ya prepara la documentación para la sala regional de Monterrey. (EUQ 2)  
EXPONDRÁN AGENDA CIUDADANA A ALCALDES Y GOBERNADOR ELECTOS Por Alan Contreras Se reunirá el Observatorio Ciudadano Electoral de Querétaro con los presidentes municipales y gobernador electos con la finalidad de presentarles propuestas ciudadanas que tendrán que acumularse en la agenda que deberá estar lista en septiembre próximo. Yamile David, coordinadora del Observatorio, mencionó que este organismo le presentará a los gobernantes electos propuestas ciudadanas en materia de movilidad, desarrollo urbano, desarrollo económico, Derechos Humanos y otros temas, para su análisis y generación de acciones concretas. El organismo –conformado por la representación de cámaras empresariales y universidades- se reunirá con el gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, así como los presidentes municipales electos de la Zona Metropolitana y de San Juan del Río. Les presentará a ellos 10 acciones concretas, medibles y viables, obtenidas de las propuestas, que la población dispuso en el portal web de este organismo durante las campañas políticas, para que en conjunto definan la viabilidad de las mismas y los tiempos que se requieren para desarrollarlas. La agenda deberá estar lista en septiembre y se entregará públicamente los primeros días de octubre en un espacio abierto para los ciudadanos, para que a partir de esa fecha, el Observatorio comience a dar seguimiento trimestral con los alcaldes respecto al cumplimiento de las acciones comprometidas; con el gobernador será de manera semestral. (PA 10) 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN  
TIENE EL PAN GRANDES POSIBILIDADES PARA 2018: PE Por Tina Hernández Con respecto a la encuesta que publicó un diario de circulación nacional sobre la contienda de la presidencia de la República en 2018; la ex presidente del Comité Municipal del PAN en Querétaro, Patricia Espinoza Torres, indicó que su partido tiene grandes posibilidades de recuperar la presidencia. La encuesta ubica a Andrés Manuel López Obrador a la cabeza en la intención del voto con 42 por ciento, seguido de la ex primera dama de México, Margarita Zavala con 28 por ciento; y el líder capitalino del DF, Miguel Ángel Mancera con 18 por ciento. (N 6)  
 
‘CON ANAYA, PAN PODRÍA LLEGAR A LA PRESIDENCIA’ Por Suzzete Alcántara La senadora federal por parte del estado de San Luis Potosí, Sonia Mendoza Díaz, señaló que con el liderazgo de Ricardo Anaya Cortés en la presidencia del PAN podrá constituirse la transformación democrática para México, toda vez que “sería posible volver a ganar la presidencia de la República en 2018. “Lo que necesitamos es un liderazgo como el de Ricardo: conocedor de las problemáticas, con experiencia y al mismo tiempo con el empuje de la juventud, y con un proyecto claro para el futuro. Por eso creo que la mejor opción para dirigir a Acción Nacional, la representa Ricardo”, afirmó también ex candidata a la gubernatura de San Luis Potosí. Sonia Mendoza indicó que 
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el actual gobierno priísta no se ha ocupado de atender las verdaderas necesidades de la gente; por eso, la visión, juventud, liderazgo, preparación, pero sobre todo el amor por México que caracteriza a Ricardo Anaya Cortés, son valores que garantizan un trabajo eficaz al frente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN. “Los panistas pueden confiar en que con el liderazgo de Ricardo, Acción Nacional tendrá buenos resultados”, anotó Sonia Mendoza al referirse al legislador federal queretano con licencia. (EUQ 3)  
JAVIER CORRAL VISITA QUERÉTARO Por Norma Ayala El próximo jueves 6 de agosto, el candidato a la dirigencia de Acción Nacional (PAN) a nivel República, Javier Corral Jurado, estará emprendiendo una gira de trabajo por los municipios de San Juan del Río y Querétaro. Ello en el marco de una serie de reuniones que estará manteniendo con la militancia de todo el país a fin de dar a conocer su proyecto para encabezar al partido de derechas y depurar el padrón. “Estará presente por la mañana en San Juan del Río y, posteriormente, estará en Querétaro al mediodía y por la tarde. Es una agenda que está prácticamente definida: viene a reunión con los medios locales, con la militancia, algunos liderazgos, así como entrevistas en medios radiofónicos y televisivos. Viene a dar a conocer lo que propone”, señaló Rolando García, quien se desempeña como integrante de la Comisión de Apoyo a la campaña de Javier Corral Jurado. (EUQ 3)  
HARÁ CORRAL VISITA ÚNICA AL ESTADO Por Jorge Vargas Sánchez Tal vez sea la única visita que haga a Querétaro el candidato a la presidencia nacional del PAN, Javier Corral, cuando el jueves esté en el municipio de San Juan del Río y luego en esta ciudad, según lo informó en rueda de prensa el doctor Rolando García Ortiz. En nombre de la Comisión de Apoyo a la Campaña de Javier Corral, el también expresidente municipal de Querétaro dijo que la agenda de actividades del senador con licencia está casi terminada, pero es un hecho que estará en San Juan del Río en la mañana de este jueves y hacia el mediodía llegará a esta capital estatal. La idea es que además de reunirse con sus correligionarios, lo haga también con algunos representantes de la sociedad y con los de los medios de comunicación masiva impresos y electrónicos. No se contemplan más sitios que visite ni tampoco que regrese algún otro día porque, dijo García Ortiz, es poco el tiempo del que se dispone para hacer campaña y muy grande el territorio nacional para recorrerlo en tan pocos días; las elecciones serán el 15 del presente mes. Simón Guerrero Contreras, otro de los integrantes de la Comisión, dijo en la rueda de prensa, que fue en un restaurante del centro de la ciudad, que mil 200 panistas, de los 8 mil que hay en el estado, firmaron en favor de la candidatura de Corral. (PA 9)  
RESPALDAN AQUÍ, MIL 200 PANISTAS A JAVIER CORRAL Por Tina Hernández De acuerdo con la Comisión de Apoyo a la Campaña de Javier Corral, en Querétaro son mil 200 los panistas que apoyan la candidatura de Javier Corral Jurado por la presidencia del PAN y no la del queretano Ricardo Anaya Cortés. (N 6)  
PIDEN A ANAYA NO “BRINCAR” A OTRO CARGO EN CASO DE GANAR DIRIGENCIA DEL PAN Por Adrián Quino Querétaro, Qro., 3 de agosto de 2015.- Los integrantes de la Comisión de Apoyo a la campaña de Javier Corral pidieron al candidato a la dirigencia nacional del PAN, Ricardo Anaya, que se comprometa a no “brincar” de la dirigencia a otro cargo de elección popular, en caso de ganar las elecciones internas del partido. Se trata de una serie de compromisos promovidos por el movimiento MASPAN, en los que se pide cumplir con ocho 
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puntos enfocados a la transparencia y a las conductas éticas para el próximo presidente nacional de Acción Nacional, mismos que Corral Jurado ya firmó días antes de la realización del debate entre ambos candidatos. Entre los compromisos que se les pide aceptar están la presentación de sus declaraciones fiscales, patrimoniales y de no conflicto de interés, conocidas como “3 de 3”; la depuración del padrón de militantes, el que se sometan a un sistema anticorrupción interno -distinto a la ley aprobada-; y que garanticen que en caso de ganar las elecciones no abandonarán su cargo para buscar otro puesto, así como mantener un equilibrio en la Comisión Permanente según el porcentaje de votos que reciba cada candidato.  http://adninformativo.mx/piden-a-anaya-no-brincar-a-otro-cargo-en-caso-de-ganar-dirigencia-del-pan/ 
 
CAMPAÑA/EL JUEVES ESTARÁ JAVIER CORRAL EN QUERÉTARO Por Irán Hernández La Dirigencia Nacional del PAN, encabezada por Gustavo Madero y el secretario general Ricardo Anaya, logró pésimos resultados en diputaciones federales en las pasadas elecciones, y el PRI tendrá mayoría en la cámara, indicó Patricia Espinosa, quien dijo que urge trabajar para que Acción Nacional sea oposición fuerte, por lo que respaldó a Javier Corral, aspirante a la presidencia nacional del partido. Restaurar ese PAN de Gómez Morín donde buscamos los valores, el bien común, la dignidad de la persona, se ha desvirtuado, el PAN se ha desdibujado, hay un reclamo ciudadano, a nivel nacional donde el PAN obtuvo su votación más baja en lo federal (diputaciones en pasadas elecciones) y el PRI va tener mayoría en la cámara de diputados. (CQ p4)  
FOTOGRAFÍA / LA DE ABAJO La imagen muestra a un perro con una sombrilla con los colores y logo del PAN. Pie de foto: Souvenir.  Ahora que ganó hasta los perritos buscan sombra del PAN. Algunos ya tienen. Así es la vida. (DQ p1) 
 
PRI 
 
DISPUESTO PRI A TRABAJAR EN LEY DE PROTECCIÓN A PERIODISTAS EN QUERÉTARO Por Adrián Quino Querétaro, Qro., 3 de agosto de 2015.- El actual dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y próximo diputado local de la LVIII Legislatura, Mauricio Ortiz Proal, comentó que los siguientes legisladores estarán en la disposición de dialogar con el gremio periodístico para trabajar en una ley de protección a periodistas en el estado. Aunado a lo anterior, comentó que toda legislación que permita el libre ejercicio del periodismo será benéfica, por lo que revisarán los avances que se tengan en el actual Congreso local, así como privilegiar el diálogo con periodistas para impulsar una iniciativa de ley. “Cualquier legislación que nos permita blindar la condición en la que se lleva a cabo un ejercicio tan importante de esta actividad será benéfica. Tendremos que revisar cuáles son las iniciativas que tiene el Congreso en la materia, cuáles son las opiniones que le merecen a los involucrados y encarar la legislación sin ambages”, señaló. “En particular siempre nos hemos manifestado por el respeto irrestricto. La libertad de expresión y la necesidad que tenemos de escuchar cualquier punto de vista, siempre con respeto, más allá de que podamos no estar de acuerdo con él. Lo mas importante es que podamos garantizar el ejercicio libre de las ideas, en una sociedad plural como es Querétaro”, destacó.  http://adninformativo.mx/dispuesto-pri-a-trabajar-en-ley-de-proteccion-a-periodistas-en-queretaro/ 
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PEDIRÁN QUE SE EXPULSE A CERCA DE OCHO MILITANTES DEL PRI  Por Diego Armando Rivera El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Mauricio Ortiz Proal, aseguró que solicitará la expulsión de al menos ocho militantes por haber apoyado abiertamente las campañas de candidatos del Partido Acción Nacional (PAN).  El líder de los priistas en el estado se reservó el nombre de los involucrados, ya que, dijo, primero deberán agotarse los procedimientos administrativos. Estamos terminando el expediente, te podría decir que son aproximadamente, al menos, entre ocho y 10 y estaremos al pendiente de le evaluación que haga en este caso la Comisión Estatal de Justicia Partidaria y, posteriormente el expediente tendrá que mandarse a México para que se desahogue”, indicó. Únicamente aclaró que serán priistas de tres o cuatro municipios los implicados, quienes estarán involucrados en un proceso en el que se garantizará el derecho de defensa y audiencia de quienes pudieran resultar señalados o imputados.  “Ellos tendrán que hacer la labor de caso, estarán respetados de cualquier militante que pudiera ser señalado o impugnado y, eventualmente, esperaremos la resolución de la Comisión”, señaló. (AM p8)  
DIRIGENCIA DEL PRI NO DEBERÁ DE COBRAR: JRH  Por Diego Armando Rivera Quienes integren el próximo Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) no deberán recibir salario, incluyendo al presidente, aseguró el exdirigente de este organismo, Jesús Rodríguez Hernández, quien indicó que esa directiva deberá permanecer hasta el 2018. Quien pretenda dirigir al PRI durante los próximos tres años, dijo, debe tener el respaldo de la militancia. “Que no busque emolumentos, que no haya salario y, que desde luego, tenga en este momento un respaldo en el ánimo de las expresiones del partido”, aseveró. Además deberá estar convencido de tomar una actitud de servicio hacia la organización. “Debe ser una persona que conozca profundamente al partido, una persona que tenga el deseo y la convicción de servirle al partido, que no tenga un proyecto político próximo, que esté con un compromiso de cumplir un periodo completo de trabajo”, señaló. Rodríguez Hernández explicó que son tiempos de apoyar al partido y quien desee ocupar la presidencia estatal debe sujetarse a estas características. “Porque en las condiciones en que vamos a estar, que yo ya las viví, todos los que estén en el Comité Directivo no deben percibir ninguna gratificación, ni apoyo económico, como lo quieran llamar”, aseveró. (AM p8) 
 
MORENA  
SIMPATÍA POR AMLO ES POR “DESPEÑADERO” QUE SE VIVE EN EL PAÍS: PIEDRAGIL Por Jorge Vargas Sánchez Como algo natural que deriva de la situación crítica por la que atraviesa la economía de la gente, consideró el presidente estatal del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Sinuhé Piedragil Ortiz, el primer lugar que tiene Andrés Manuel López Obrador en este momento como el más viable de quienes aspiran a la Presidencia de México, según una encuesta del Grupo Reforma, que replicó El Periódico de Querétaro este lunes. De acuerdo con este muestreo, si López Obrador tiene el 42 por ciento de las preferencias, la esposa del expresidente Felipe Calderón, Margarita Zavala, está en el segundo lugar con 28 por ciento; detrás de ella, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera con el 25 por ciento. Piedragil Ortiz dijo: “La gente se da cuenta de que hay un parteaguas, desde el año 2006, cuando López Obrador hizo una propuesta y el PRI y el PAN hicieron otra”. Sostuvo que “hay una descomposición del régimen muy acelerada” que no ha dado respuestas a los reclamos populares. Por eso, afirmó, “Andrés Manuel López Obrador será el próximo Presidente de México”. El líder estatal de Morena dijo que tanto las administraciones panistas, como la actual del PRI, han gobernado mal. La muestra del 
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Grupo Reforma, afirmó, “es un pulso real que se tiene”, pues López Obrador “ha demostrado que es un dirigente que se ha manejado con honestidad; por eso no nos extraña (esta posición en favor de Andrés Manuel)”. (PA 9) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: PROTESTAN POR ALZA Por Paulina Rico Ante el descontento ciudadano, luego del incremento a la tarifa del transporte público, el pasado domingo la Asamblea Popular de Usuarios del Transporte Público de Querétaro (APUTPQ), integrada por diferentes organizaciones civiles, iniciaron un plantón a las afueras de Palacio de Gobierno para exigir al Titular del Ejecutivo la revocación de esta alza, que aseguran es un golpe a la economía popular. Como parte de esta manifestación, advirtieron el miércoles llevar a cabo una movilización que pretende clausurar el Instituto del Transporte Queretano, que se concentrará desde las 9 de la mañana en la Alameda sobre su salida en avenida Constituyentes. Asimismo, denunciaron que el incremento es anticonstitucional, pues viola el Artículo 160 de la Ley de Movilidad del Estado, al suscribir que las tarifas autorizadas por el Instituto se determinaran con base en los estudios técnicos, así como en los compromisos de mejora de los servicios a cargo de los concesionarios, lo que hasta el momento no se ha cumplido, explicó Pablo Héctor González Loyola Pérez, Presidente de la Unidad Cívica Felipe Carrillo Puerto e integrante de la APUTPQ. (DQ Principal) 
 
N: BALACERA EN SJ Por Rafael Rodríguez, Manuel Jiménez y Luis Montes de Oca La Marina cercó y abatió a tiros a un presunto delincuente, dejó herido de muerte a otro y una mujer salió herida en hechos registrados ayer en la calle Margaritas del fraccionamiento Las Rosas, centro de San Juan del Río. (N principal) 
 
AM: PAGAN EN CORREGIDORA SERVICIO CON SOBRECOSTO Por Malena Hernández Un sobrecosto del 389 por ciento en relación con los precios del mercado pagó el municipio de Corregidora, encabezado por Antonio Zapata Guerrero, para la limpieza y mantenimiento de la alberca de la Unidad Deportiva de El Pueblito, ubicada en Avenida del Río, esquina Camino de las Flores; esto de acuerdo con lo que detectó la Entidad Superior de Fiscalización del Estado, al revisar las cuentas públicas de esa demarcación, correspondientes al periodo del 1 de julio al 31 de diciembre de 2013. Entre las 71 observaciones que la ESFE realizó, y que no fueron debidamente sustentadas, se encuentra la número tres; la cual refiere que el municipio no pudo justificar el monto de ese gasto y -además- el servicio fue contratado a través de un intermediario. El monto que se erogó para la limpieza y mantenimiento de la alberca ascendió a un millón 11 mil 212 pesos. La observación se hizo “en virtud de haber pagado con un sobrecosto del 389 por ciento a los precios del mercado, el servicio de limpieza y mantenimiento básico de la alberca y su infraestructura”, siendo además obtenido por medio de un intermediario (outsourcing), por la cantidad de $1’011,212.02 (un millón once mil doscientos doce pesos 02/100 M.N.)”.La outsourcing a quien se contrató –vía invitación restringida- fue BBS Group, S.A. de C.V. Incluso, la ESFE concluyó que “el costo de mantenimiento pagado por sólo 5 meses fue superior en promedio en un 15 por ciento al costo que se hubiera tenido que pagar para la construcción de una alberca semiolímpica. (AM Principal)     
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CQ: ACCEDEN JÓVENES QUERETANOS A 10.5 MDP PARA PROYECTOS PRODUCTIVOS Por Fernando Farías A la fecha, la Banca Nacional Financiera ha apoyado a 35 iniciativas de jóvenes emprendedores queretanos, con una inversión de 10.5 millones de pesos a través del programa “Crédito Joven”, indicó el director general de la Banca Emprendedora Nacional Financiera, Tonatiuh Salinas Muñoz. Tonatiuh Salinas explicó que los jóvenes pueden ser acreedores a un crédito de entre 50 mil y 2.3 millones de pesos, lo cual es un gran incentivo para aquellos quienes tengan una idea de negocio emprendedor. Es una iniciativa que presentó el presidente de la república a inicios de año, hemos venido conversando con los jóvenes. Está dirigido para jóvenes entre 18 y 30 años que tengan una idea de negocio o ya tengan un negocio establecido por 12 meses. (CQ Principal) 
 
PA: MATA MARINA A NARCO EN SJR Por Rossy Martínez / Luis Rodríguez  SAN JUAN DEL RÍO.- Un presunto delincuente muerto y dos lesionados, uno de ellos de gravedad, fue el saldo que dejó un fuerte operativo implementado por elementos de la Secretaría de Marina (Semar) en pleno centro de San Juan del Río. El enfrentamiento ocurrió en la calle Margaritas, del Fraccionamiento Las Rosas, tras una persecución entre sujetos desconocidos y los agentes federales. Las detonaciones de arma de fuego alertaron a los vecinos. A plena luz del día, y a escasos metros del Mercado Reforma en el Centro Histórico sanjuanense, se registró una balacera entre los efectivos de la Marina-Armada de México y presuntos integrantes de la delincuencia organizada, por lo que una persona perdió la vida en el lugar de los hechos, mientras que dos más tuvieron que ser atendidas por los cuerpos de emergencia y se les trasladó a diferentes hospitales. Señalaron fuentes policiales que uno de los heridos, un hombre de entre 30 y 35 años de edad, presentó un disparo de arma de fuego en la cabeza, en la zona de la nuca, por lo que su estado de salud es crítico, y debido a ello se le trasladó en primera instancia al Hospital General de San Juan del Río, pero al notar la gravedad de la situación se determinó llevarlo al Hospital General en Querétaro para que fuera intervenido quirúrgicamente. (PA principal) 
 
EUQ: GOZA ISSSTE DE FINANZAS SANAS Por Aurora Aguirre Los servicios de salud públicos no se privatizarán, afirmó el delegado federal del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Sergio Alberto Blanca Álvarez, quien explicó que existen las condiciones para seguir trabajando. “Es totalmente falso que se vayan a privatizar; cuando se crearon las instituciones, la población tenía una expectativa de vida baja, de 60 años, ahorita es de alrededor de 76 años; quizá nunca se pensó que hubiera tantas pensiones”, sin embargo, el funcionario aseguró que esto no pone en riesgo a la institución. Explicó que la dependencia tiene un presupuesto de cuatro mil 500 millones de pesos para atender el gasto operativo, recursos humanos, el Fovissste, así como los préstamos que ofrece a sus empleados y derechohabientes. (EUQ principal) 

PODER EJECUTIVO 
 
INICIAN PLANTÓN; AMAGAN CON MARCHA Por Carolina Sánchez Diversas organizaciones sociales, aglutinadas en la denominada Asamblea Popular de Usuarios del Transporte Público, iniciaron este lunes un plantón en Plaza de Armas, frente a Palacio de Gobierno, y solicitaron una audiencia con el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, para exponer su inconformidad sobre el aumento de tarifas en Red Q y la revocación del alza. De lo contrario, amagaron con una megamarcha este miércoles 5 de agosto, así como una clausura simbólica del Instituto Queretano del Transporte (IQT). A esta 
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Asamblea, conformada el 31 de julio pasado, se han adherido diversas asociaciones, entre ellas, el Frente Estatal de Lucha, Desarrollo Comunitario para la Transformación Social, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), el Frente Civil Querétaro y la Unidad Cívica Felipe Carrillo Puerto. Para dar a conocer este asunto, se convocó a una conferencia de prensa en donde estuvieron presentes Alicia Colchado Ariza, Luis Alberto Reyes Juárez y Pablo González Loyola, quienes se turnaron para leer un comunicado al respecto. En este documento, expresaron que además de solicitar una audiencia con la administración en turno, también la piden con la comisión de entrega-recepción del Gobierno entrante para que fije su postura en torno al tema: si lo anulará o no; y adelantaron que ya preparan el juicio de amparo contra el decreto del incremento de la tarifa a 4, 8 y 8.50 pesos. (PA 5)  
ALZA AL TRANSPORTE, POR PRESIÓN DEL DÓLAR: J. L. PORTILLO Por Luis del Toro El secretario de gobierno, Jorge López Portillo Tostado, afirmó ayer que las circunstancias económicas recientes, en especial la paridad cambiaria dólar-peso, estaban generando presiones que ponían en riesgo la viabilidad en la prestación del servicio de transporte público, al dificultar el mantenimiento de las unidades, por lo que fue necesario tomar con oportunidad la decisión de incrementar las tarifas. (N 1) 
 
TRANSISICÓN DE GOBIERNO 
 
AUDITARÁ PANCHO REDQ Por Armando Ruiz La petición de hacer una auditoría a la empresa integradora del sistema de transporte RedQ será retomada con la administración de Francisco Domínguez, aseguró el representante de la empresa de transporte Max Express, Juan Barrios Pérez. Señaló que debe haber claridad respecto al manejo de recursos dentro del sistema, más ahora que se ha incrementado la tarifa, sin embargo, aún desconoce quién será el contacto para abordar el tema con la administración entrante. (DQ p3) 

PODER JUDICIAL 
 
INICIA JUSTICIA ORAL FEDERAL: CARLOS SEPTIÉN Por Carolina Sánchez Arrancaron operaciones las Salas del Tribunal Federal para iniciar la oralidad en materia penal federal en el estado de Querétaro, reveló el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Carlos Septién Olivares. El nuevo edificio se ubica en la calle de José Siurob, Colonia Alameda, donde también se ubican los juzgados federales.  La inauguración de estas oficinas se registró ayer a las 10:00 de la mañana y acudieron el consejero de la Judicatura Federal, magistrado José Guadalupe Tafoya; y el subprocurador General de la República, José Medina Romero; también el procurador general de Justicia de Querétaro, Arsenio Durán Becerra, y el mismo Septién Olivares. “(En estas salas) van a conocer de la materia penal federal, es un tribunal ajeno al de nosotros. (Atenderán) portación de armas, drogas, crimen organizado, todo lo que es delito federal. Ya (operan) desde el 1 de agosto, hoy (ayer) fue formalmente la federación”, explicó el titular del Poder Judicial en la entidad queretana. (PA 4)     
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NECESARIO MODIFICAR LA EDAD PENAL: SEPTIÉN OLIVARES Por Hilda Navarro Querétaro, Qro., 3 de agosto de 2015.- Los delitos que más comenten los menores de edad en el estado son robo, violación y lesiones, así lo indicó el magistrado Carlos Septién Olivares, presidente del Tribunal Superior de Justicia, no obstante, existen casos de jóvenes involucrados en secuestros. Los jóvenes se juzgan en juicios orales y pasan un internamiento en el centro para mejores infractores, pero está en discusión a nivel nacional el disminuir la edad para que sean responsables de sus actos. “Es un tema político a nivel nacional en cuanto a que hay que modificar la penalidad a estas personas”, indicó.  http://adninformativo.mx/necesario-modificar-la-edad-penal-septien-olivares/ 
 

MUNICIPIOS 
TRANSICIÓN DE GOBIERNO  
ARRANCA TRANSICIÓN CAPITALINA Por Paulina Mares/ADN Informativo Querétaro, Qro., 4 de agosto de 2015.- Previo al Cuarto Foro “Desarrollo Social”, el presidente municipal electo de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, mantuvo una reunión de trabajo con el actual alcalde capitalino, Luis Cevallos Pérez. En esta, informaron el inicio de la transición en la entrega recepción de la administración municipal. La Comisión Receptora de la próxima administración municipal, será coordinada por el licenciado, Francisco de Silva Ruiz, mismo proceso que se espera llevar a cabo en tres etapas.  http://adninformativo.mx/arranca-transicion-capitalina/ 

 
INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 

 
BUSCA UAQ CONSTRUIR NUEVO CAMPUS EN LANDA DE MATAMOROS Por Víctor Rojas Medina Querétaro, Qro., 3 de agosto de 2015.- En su visita a la región serrana donde dio la bienvenida a los alumnos de nuevo ingreso de los municipios de Arroyo Seco y Jalpan, el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Gilberto Herrera Ruiz, dio a conocer la posibilidad de posicionar en Landa de Matamoros un plantel de la UAQ con el tema de sustentabilidad. “El plantel de Landa estaría enfocado al tema de sustentabilidad biológica. Se buscaría colocar una estación biológica para supervisar toda la riqueza natural de Sierra Gorda”, explicó. Herrera Ruiz, compartió que iniciarán pláticas con la nueva administración para ver la posibilidad de llevar la presencia de la UAQ a Landa, ya que es de suma importancia que la administración se sume al esfuerzo para que la Máxima Casa de Estudios tenga la posibilidad de posicionarse en este municipio.  http://adninformativo.mx/busca-uaq-construir-nuevo-campus-en-landa-de-matamoros/ 
 
ORGANIZAN UNA “RED DE TRANSPORTE CIUDADANO QUERÉTARO” Por Carolina Sánchez En apoyo de la economía familiar ante el alza súbita del pasaje de Red Q, el ciudadano José Juan Gómez Servín tuvo la iniciativa de convocar a los queretanos para que compartieran su vehículo con aquellos que ordinariamente utilizan el transporte público. Así nació en Facebook la “Red de Transporte Ciudadano Querétaro”, que cuenta ya 
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con 10 mil 842 miembros en su grupo y 2 mil 209 likes en su fanpage. Aunque la idea no es innovadora, pues se ejecutó durante los múltiples paros del servicio de Red Q, el objetivo es que en esta ocasión exista una organización real de las rutas: la gente se inscribe y comparte hacia dónde va y el número de espacios disponibles en su vehículo, así sin salirse de su trayecto habitual apoya a aquellos que ven mermado su presupuesto con el aumento tarifario. Gómez Servín relató que él, como muchos ciudadanos, ha estado de los dos lados: ser usuario de Red Q con los accidentes y las faltas de respeto, pero también ser conductor y apoyar cuando las personas han sufrido la falta del servicio. La mayor demanda se concentra en el norte de la ciudad y para foráneos, añadió el ciudadano. (PA 5)  
ESTÁ PANCHO DE ACUERDO CON AUMENTO A TARIFA DE RED Q: ALICIA COLCHADO Por Hilda Navarro Querétaro, Qro., 3 de agosto de 2015.- La presidenta de la Asociación Civil de Desarrollo Comunitario, Alicia Colchado, afirmó que Francisco Domínguez, gobernador electo de Querétaro, se encuentra en mutuo acuerdo con el gobernador en funciones, José Calzada, sobre el alza a la tarifa en el transporte público. “Esto es una cuerdo político de alto nivel (…) Yo no creo que el gobernador electo esté ajeno a lo que aquí acaba de suceder, eso no puede ser, cuando hay tan corto tiempo entre el que sale y el que entra, específicamente en el tiempo de entrega-recepción, es porque el que entra está de acuerdo con lo que está haciendo el que está saliendo”, indicó. En este sentido, demandó a Francisco Domínguez y a Jose Calzada “cambiar el rumbo de esta decisión”. Cabe recordar que hasta ahora Francisco Domínguez se ha mostrado seguro de desaparecer el esquema de Sistema Red Q, para sustituirlo por un proyecto integral que contemple un programa de cultura vial, nuevas rutas, centros de conexión y obras de infraestructura vial.  http://adninformativo.mx/esta-pancho-de-acuerdo-con-aumento-tarifa-de-red-q-alicia-colchado/  
ENJUICIAN A MILITAR QUERETANO DEL 97 BATALLÓN DE INFANTERÍA Por Sergio A. Venegas Ramírez Con casa y familia en el estado de Querétaro, el Coronel Martín Pérez Reséndiz tuvo que cambiar su residencia a Fresnillo, Zacatecas, porque el 97 Batallón de Infantería, que durante décadas estuvo asignado a la XVII Zona Militar (Querétaro) fue enviado en agosto de 2012 a la XI Zona Militar, con sede en Zacatecas. Hoy, el Coronel Pérez Reséndiz y tres subordinados, esperan juicio por la desaparición y asesinato de siete jornaleros. (PA 2) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera El aumento al precio del transporte es sin duda un fuerte golpe al bolsillo de los queretanos. Una entidad con las mejores calificaciones de crecimiento, de inversión, de generación de empleo y de seguridad, sufrió este fin de semana uno duro golpe con el aumento al precio del transporte público. El caso es que Querétaro con lo que no ha podido es con salarios bien pagados competitivos a nivel país, es de lo adolecemos y en lo que tendrán que trabajar las nuevas autoridades y lo más complicado es que un aumento a los salarios no depende de una autoridad estatal y mucho menos de una autoridad municipal. Por el aumento al costo del pasaje hay luchadores sociales que buscan despertar conciencias y generar movimientos que reviertan la decisión del Instituto Queretano del Transporte. Entre las voces más sensatas están las de alumnos de la las voces Universidad Autónoma de Querétaro, que desarrollaron un algoritmo que permitiría que los patrones ganen más sin necesidad de subir la tarifa del transporte. Los estudios proponen la transformación del sistema de transporte a través del análisis de los factores 
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y actores que se involucran en este tema. Entre los factores se encuentra la frecuencia del tiempo con que pasan las rutas, las personas que lo usan, la seguridad que se necesita y la ganancia económica que se obtiene a través de la red de transporte. Los alumnos proponen hacer eficiente la organización empresarial de transporte para que tenga utilidades sin que se eleven las tarifas; lo mismo intentaron hacer las actuales autoridades y la verdad que los dueños del "pulpo camionero" terminaron haciendo de esto un desastre con las ganas de que nada cambie y todo siga siendo utilidad y ganancia para el "vencedor". Hay también un movimiento en redes sociales que pretende que los automovilistas le echen "aventón" a las personas que estén en las paradas de autobuses y se ahorren lo del transporte público pero no creo que prospere con el paso de los días. Difícilmente saldrá adelante. DE REBOTE. EL proceso electoral no termina y las autoridades jurisdiccionales con sus resoluciones todavía pueden sorprendernos con lamentables noticias que esperemos no se concreten, porque los vividores de la política estarían más vivos que nunca. Vomitivo pero cierto. (DQ 1)  
ASTERISCOS 
AUDITORÍAS Dicen por ahí que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Secretaría de la Función Pública, entre otras instancias, están planeando auditorías a ciertas delegaciones federales en el estado, entre ellas a Sedesol y SCT, que por la naturaleza de sus encomiendas son de las que más presupuestos manejan… habrá que estar atentos a lo que se presente en las siguientes semanas. ESPERARÁN No gustó a los universitarios que el presidente del Instituto Queretano del Transporte, Luis Enrique Moreno Cortés, no haya asistido al foro que organizó la UAQ para analizar el incremento a la tarifa del transporte público. Querían ver el estudio que justificó la autorización de aumento, dicen que seguirán esperando conocer el documento, ya que en este momento consideran que no existe sustento para haber incrementado el transporte; en días pasados el rector de esta casa de estudios señaló que los estudiantes serían afectados con esta medida. CÁLCULOS El próximo alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, tendrá que analizar con tiento y calma el asunto de las jubilaciones en el municipio, ya que éstas se incrementarán de forma considerable durante el tiempo de su mandato, debido a que el actual secretario de Administración del municipio, Jaime Becerril, indicó el fuerte incremento que puede tener esta partida en los próximos cinco años; será un asunto de presupuestos y de medidas preventivas para evitar riesgos a las finanzas del municipio. LUCHA El próximo jueves estará en la capital y en San Juan del Río, el aguerrido Javier Corral; quiere arrebatarle en su propio terruño votos a su contrincante por la dirigencia nacional del PAN, Ricardo Anaya. Lo cobijarán Rolando García Ortiz, expresidente municipal de Querétaro; Simón Guerrero Contreras, exdiputado local, y  la expresidenta del Instituto Nacional de las mujeres (Inmujeres) con Vicente Fox, Patricia Espinosa Torres. APUNTADO Por ahí dicen que uno que está muy apuntado entre muchos priistas para dirigir al partido en el estado es Antonio Macías, actual presidente municipal de Tequisquiapan… Evidentemente su desempeño como alcalde podrá ser un impedimento para que en su figura pueda crear un liderazgo que propicie la reconciliación partidista. Hay otros tantos que han levantado la mano, pero habrá que ver quién cuenta con el aval del CEN nacional.  DETERIORO Los propietarios del inmueble que ocupa la Secretaría de Salud, encabezada por Mario César García Feregrino, pidieron a una empresa experta un estudio sobre la conservación de su inmueble, un edificio emblemático, y al parecer este estudió arrojó que hay un importante deterioro. El INAH tendrá que estar muy al pendiente de lo que está pasando ahí, con el fin de poder rescatar lo que la historia nos ha dejado en la calle 16 de Septiembre. (AM p1) 
 
PLAZA DE ARMAS  Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
A Jucio, Coronel Martín Pérez Reséndiz. Apoyo civil desvanecido: Sabino. Violencia. En agosto de 2012, la Secretaría de la Defensa Nacional decidió trasladar al 97 Batallón de Infantería con sede en la XVII Zona Militar 
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(Querétaro) a Zacatecas. Se buscaba atemperar los ánimos en Fresnillo, municipio tocado por la violencia e inseguridad que azolaba la zona. Colindante con Jerez, Valparaíso, Sombrerete, Saín Alto, Río Grande, Felipe Pescador, Villa Cos, Pánuco, Enrique Estrado y cerquita de la capital, Fresnillo es uno de los municipios más grandes e importantes del estado. Por ello era necesario poner orden a los grupos delictivos que habían sacado en 2009 a 52 reos del penal de Cieneguillas. La tarea no fue fácil, y en los primeros meses fueron levantados al menos cuatro militares queretanos que nunca regresaron a sus hogares. Se sospecha que fueron capturados por grupos criminales durante sus días francos. El Batallón obtuvo logros importantes durante décadas de estadía en Querétaro. Con hombres y mujeres de lucha y entrega fueron reconocidos en innumerables ocasiones por sus superiores. Fue durante la Comandancia del General Ángel Prior Valencia cuando desde México se dio la orden de traslado a la XI Zona Militar en Guadalupe Zacatecas. Todo iba bien, si cabe la palabra, para los soldados, muchos de ellos nacidos aquí, hasta que el 7 de julio se denunció que elementos de ese batallón irrumpieron en una vivienda y se llevaron a una familia. De hecho, el 17 de ese mes, publicamos en este espacio que “hay una denuncia contra elementos del Ejército adscritos al 97 Batallón de Infantería, que presuntamente irrumpieron en una vivienda de Zacatecas el 7 de julio para llevarse a siete jornaleros (cinco hombres y dos mujeres) que, según sus familiares, no han aparecido”. De hecho, familiares de los desaparecidos declararon que el Comandante del batallón encabezó el operativo para llevarse a los siete jóvenes, entre ellos Germán Martín García González, desertor del 97 Batallón. El sábado 18 de julio, once días después de su desaparición, fueron localizados los cuerpos de los siete jóvenes, todos con huellas de tortura y el tiro de gracia. Hoy sabemos que los acusados son cuatro miembros del 97 Batallón de Infantería y los delitos que se les atribuyen son contra la administración de justicia, desaparición forzada de personas y homicidio calificado, informó el viernes el Consejo de la Judicatura Federal en un comunicado. Encabeza la lista el Coronel Martín Pérez Reséndiz, vecino de San Juan del Río y destacamentado en Fresnillo; además de José Manuel Castañeda, Víctor Manuel González y Juan Ordóñez, todos ellos detenidos el 20 de julio a la espera de juicio. Por su parte, la Secretaría de la Defensa Nacional anunció en un comunicado que “debido a que se identificaron indicios de una probable participación militar la Procuraduría de Justicia Militar remitirá el desglose de la averiguación iniciada por este caso a la PGR”. Ante la presión social, la Sedena informó que la Procuraduría de Justicia Militar encontró “indicios” que apuntan a la participación de personal del Batallón de Infantería en la desaparición de los jóvenes. Ahora, el 97 Batallón de Infantería que hace tres años salió de la XVII Zona Militar, donde gozaba del reconocimiento local, ahora está en la mira de todos los mexicanos con un juicio que difícilmente ganará, sin cabeza y con cuatro militares levantados recién llegaron a aquellas tierras, por los que nadie exigió justicia. Dos caras de una misma moneda. -OÍDO EN EL 1810- 
Europa. De visita en Italia, la diputada local Eunice Arias, nos regaló la postal que ayer se publicó en portada de El Periódico de Querétaro. Me dicen que la controvertida diputada estará esta semana recorriendo algunos lugares de la vieja Europa. Mande más fotos, plis. -¡PREEEPAREN!- Señales. Si el PRI y el PAN no se ponen las pilas, en 2018 tendremos un país bolvariano o con un presidente Bronco. Al tiempo. -¡AAAPUNTEN!- Cambios. El PRI llevará hasta el 22 o 23 de agosto la elección de su nuevo presidente. Quieren brincar la sucesión panista que se definirá el 16 de este mes y esperar a que el TRIFE asigne las diputaciones plurinominales. Dicen que irán con una sola fórmula. La sesión del Consejo Político es mañana miércoles. Mmmmm. ¡FUEGO!- Tricolor. Que la presidencia del PRI sería la salida para el hombre más golpeado –después de Enrique Peña Nieto- tras la fuga de El Chapo  Guzmán. Eso dicen en Bucareli News. (PA 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
LA SILLA VACÍA. En la llamada Mesa de Diálogo sobre el Aumento a la Tarifa del Transporte, hubo un lugar vacío en el presídium, el de LUIS ENRIQUE MORENO CORTÉS, director del Instituto Queretano del Transporte, uno de 
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los hombres más mentados de los últimos días. Del gobierno les mandaron decir que disculpen, pero que ese no era un foro, sino un mitin. Agua muy caliente solo para un valiente. (PA 1) 
 
BAJO RESERVA 
LA RELACIÓN SE ENFRÍA. No es por nada, pero nos siguen llegando informes de que el diputado federal Ricardo Astudillo Suarez sigue muy molesto por el tema de las acusaciones que interpusieron los partidos políticos, que en las campañas fueron aliados y que, por su intervención ante el tribunal, hoy tienen al partido del tucán sin el municipio de Tolimán. Y hay que creerlo o no, el Partido Verde sirvió para apuntalar con sus votos diferentes alcaldías a los priístas aliancistas. Lo que pasa hoy, comentan, es que la línea del teléfono entre tricolores y verdes al parecer está cortada. Mientras tanto, Astudillo, ya prepara la documentación para la sala regional de Monterrey. 
EL RESPETO AL EJERCICIO PERIODÍSTICO. Derivado del artero asesinato que sufrió el compañero fotoperiodista Rubén Espinosa en la ciudad de México, miles han sido las voces que en las redes sociales y en las calles de diferentes ciudades del país alzaron la voz para condenar el ataque, que a todas luces, se observa como un ataque a la libertad de expresión. Aquí en Querétaro, el pasado domingo, un nutrido grupo de reporteros, comunicadores y de la sociedad civil, manifestaron su repudio, del cual EL UNIVERSAL se ha solidarizado, ante los continuos ataques que son objeto los compañeros de la trinchera a lo largo y ancho del país. Con un ¡no más agresiones a periodistas!, el maestro Demián Chávez, a nombre del gremio, recordó la importancia de que en la entidad se termine de consolidar la ley de protección a periodistas y que la autoridad tenga en claro su obligación de ser el garante para que se ejerza la libertad de prensa sin persecución. Esperemos… EL VIACRUCIS EN LA TERMINAL DE 
AUTOBUSES. Es lo que nos cuentan usuarios desesperados quienes arriban a la terminal de autobuses los domingos en las noches y que pasan, nos cuentan, hasta una hora y media haciendo corajes en la fila para abordar un taxi. Y es que nos comentan, que de por sí los domingos la terminal carece de suficientes unidades para traslado de los usuarios hacia diferentes puntos de la zona metropolitana, cuando llueve, son contados o de plano ninguno. Ya nos había comentado el gerente de la terminal, Mauro Ochoa, que todas las semanas tienen reuniones con las diferentes agrupaciones de taxistas para que sean solidarios con su presencia, pero al parecer la situación sigue igual: No hay unidades. MOVILIZACIÓN EN SAN JUAN DEL RÍO. El día de ayer, vecinos de la colonia Las Rosas en San Juan del Río, se sorprendieron de ver una fuerte movilización a cargo de elementos de la Secretaría de Marina. El suceso en cuestión, se dice, era detener a un grupo de sujetos que rondaban por dicha zona. ¿Cómo habrá estado el rango de la peligrosidad de los sujetos, como para que los efectivos de la Marina hayan actuado en la confrontación? (EUQ 2)  
EL ÚLTIMO GOLPE DE REDQ Por Víctor López Jaramillo, Periodista y sociólogo. @viloja El último golpe de RedQ se ha consumado. Sin el más mínimo estilo ni elegancia, el gobierno del priísta José Calzada dice adiós a los ciudadanos. El recuerdo que nos deja es el decreto del aumento del costo del pasaje del transporte público colectivo. De 6.50 a 8.50 pesos, es decir, un 30.7% más. A menos de una semana de que, en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, José Calzada dijera que se lleva a los queretanos en el corazón y que siempre los tendrá presentes, deja como legado un transporte público en pésimo servicio y con un nuevo aumento. Igual que hace seis años, el gobierno del partido derrotado castiga a los ciudadanos al aumentar el costo del pasaje. Igual que hace seis años, lo hace iniciando el mes de agosto, en pleno verano escolar, y toma por sorpresa a los usuarios. Igual que hace seis años, en la oscuridad, en plena colusión con los concesionarios del transporte, el gobierno asesta un golpe más a la economía de los queretanos. Si durante el proceso electoral de 2009, el tema del transporte público no fue un tema dominante durante la campaña, a partir del 3 de agosto de ese año, se convirtió en la sombra que oscureció el gobierno de José Calzada. Cual manzana envenenada envuelta en regalo, el gobierno 
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de Francisco Garrido heredó a Calzada un servicio de transporte público que mostraba los primeros síntomas de ser insuficiente para la ciudad que soñaron que Querétaro sería. Descartado como prioridad en el gobierno de Garrido, el régimen de Calzada fue incapaz de reordenar el transporte público. En efecto, aunque nunca fue parte de su discurso de campaña, el aumento a 6.50 en agosto de 2009 le marcó la agenda y nunca quiso atenderla de manera correcta. Finalmente, orillado por la presión social, decide reinventar el transporte y crea lo que hoy conocemos como RedQ. Pero más que reinventarlo, lo que logró fue reventarlo. Las escenas de ese temprano otoño donde RedQ hizo su debut, quedan para la memoria colectiva queretana. Miles de queretanos varados, otros peregrinando por las calles de la ciudad y otros tantos viajando en patrullas acondicionadas como transporte público. Prometieron un transporte público moderno, con tarjeta de prepago y hasta con internet. Entregaron un transporte obsoleto, sin rumbo, con asientos rotos, rutas sin sentido y algunas unidades con internet. Un fracaso total. El gobierno priísta creyó que con pintar de naranja las unidades y ponerles wifi sería suficiente. ¿Pero de qué sirve una unidad pintada si ésta nunca pasa por las calles que debería de recorrer? ¿De qué sirve decir que el transporte es moderno si nunca llega a tiempo? Sólo en Palacio de la Corregidora creyeron que solucionaban el problema. Ni José Calzada ni sus asesores entendieron que el voto viaja en RedQ, desde allí empezó a fraguarse su derrota electoral y ahora parecen cobrar venganza a esos viajantes de transporte público que no quisieron votar en rojo. Pero, ¿quiénes son los verdaderos ganadores con el hundimiento del transporte público? ¿Qué concesionarios se enriquecieron mientras los camiones se volvían obsoletos? ¿Qué políticos y sus socios concesionarios ganaron dinero mientras los usuarios esperaban hasta 45 minutos a que pasara su ruta? Estas y más preguntas tendrán que ser respondidas por el nuevo gobierno del panista Francisco Domínguez, quien ya desde antes de tomar posesión del cargo ya decretó el fin de RedQ. Ojalá también se den a conocer quiénes fueron los que ganaron paralizando a la ciudad. Estamos ante la oportunidad de redefinir el modelo de movilidad que queremos para la zona metropolitana de Querétaro. Una ciudad que no vuelva a tener que paralizarse. Una ciudad donde quepan conductores, ciclistas y peatones. (EUQ 11)  
EL TIEMPO DE LA MILITANCIA PRIÍSTA Por Norberto Alvarado Alegría, Abogado y profesor en la Facultad de Derecho de la UAQ. Con la inminente sesión del Consejo Político Nacional del PRI que habrá de aprobar la convocatoria para la renovación del Comité Ejecutivo Nacional de este partido, que hoy tiene la Presidencia de la República, la mayoría de las gubernaturas y la mayoría legislativa a partir del primero de septiembre, que se instale la nueva Legislatura Federal, se abre el camino para la sucesión presidencial del 2018, pues a pesar de que en el PAN también están en medio de un proceso de renovación de su dirigencia nacional, también es cierto que la contienda ha perdido cierto interés en los escenarios políticos del país, ya que la cargada del grupo maderista y el desmarque de Margarita Zavala, quien se autodenominó como candidata presidenciable independiente, parece que le ha dejado el paso libre a Ricardo Anaya, quien no tendrá mucha resistencia en los votos, ni tampoco la mediática que se esperaba, por parte del senador Javier Corral, quien cada día pierde terreno al interior de su propio partido, que sin duda ha cambiado profundamente como institución, al pasar de ser una oposición seria y con propuesta de alto perfil ideológico —aunque no comparto sus postulados históricos de derecha—, a un partido de notables amigos de Gustavo Madero, secuestrado por el pragmatismo de los neopanistas, que se revuelcan lo mismo por el poder político, que por el dinero de los moches, que por las pachangas de los legisladores y sus exóticas acompañantes en destinos de playa pagados con recursos públicos. Sin embargo en el PRI —que también tiene sus abusos y notables errores—, el cambio de dirigencia es la antesala de la candidatura a la Presidencia de la República, y el presidente en turno Enrique Peña Nieto será el fiel de la balanza, tal y como marcan las reglas no escritas pero sagradas de la política mexicana, pues todavía hay jefe político nacional del priísmo y sin duda dejará hacer sentir su poder en la segunda parte de su sexenio, ya que él y sólo él tendrá la decisión de dar el espaldarazo a alguno de los dos 
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aspirantes que siguen en el juego, y que representan cada uno un perfil y un proyecto muy distinto para el futuro del PRI: por un lado Manlio Fabio Beltrones un político con gran experiencia y capacidad operativa probada, y por el otro Aurelio Nuño, un joven político, jefe de la oficina de la Presidencia, muy cercano a los afectos de Peña Nieto y del gabinete. El presidente tiene una decisión compleja y no cederá su facultad a nadie más. Tiene la capacidad para hacerlo, pues ya nos demostró que a pesar de las adversidades que ha tenido en su primera parte del sexenio —más por temas coyunturales y pasajeros—, su operación política sigue siendo efectiva. Basta recordar que la jornada electoral de este año, le reportó el mejor resultado que el PRI había obtenido desde 1994 en las urnas, al ganar la mayoría de la Cámara de Diputados Federal, que se perdió en 1997 bajo el sexenio de Ernesto Zedillo; o bien, el golpazo que acaba de asestarle a la CNTE en Oaxaca, producto de la sagaz y meticulosa operación de Emilio Chuayffet, para romper jurídica y políticamente el secuestro y el chantaje que la CNTE mantenía sobre el sistema educativo. Para Querétaro la decisión que tome Peña Nieto respecto de la dirigencia nacional del PRI es fundamental, pues en el estado, ya no hay más jefe político local, el gobernador saliente ha perdido sus facultades políticas y metaconstitucionales, porque aunque le queden poco menos de 2 meses de gestión, Pepe Calzada ya no podrá decidir sobre el destino que le espera al PRI local. Esos tiempos del gran decisor ya acabaron, tuvo su oportunidad y tomó decisiones equivocadas, así lo demostraron los resultados electorales del 2012 y 2015, con 6 dirigentes priístas en 6 años, y los resultados más desastrosos en la historia reciente del PRI, que fue secuestrado por oportunistas, arribistas, lobos azules disfrazados de ovejas, todos neopriístas y calzadistas, que perdieron cada oportunidad que tuvieron, que engañaron a quien les dio la confianza por ser su momento, que humillaron y dividieron a la militancia, y que hoy, como las ratas, inician la desbandada porque sienten que el barco se está hundiendo. Por ello, la renovación de los órganos de dirigencia priísta en Querétaro no es poca cosa, por el contrario, es un tema fundamental que permitirá definir qué tipo de partido como oposición será el PRI para los queretanos, y cuáles serán sus oportunidades en los próximos procesos electorales, para evitar una sequía electoral tan larga como la que se vivió de 1997 al 2009. La primera aduana que habrá que sortear para los priístas es la renovación del Consejo Político Estatal, cuyo periodo estatutario se termina en noviembre de este año, y que en su conformación será el espacio donde se construyan las decisiones que más convengan al PRI queretano en consonancia con los intereses del PRI nacional y su jefe político, entre otras las candidaturas que vienen, y de entrada la designación de una nueva dirigencia estatal que tenga la capacidad de aglutinar todas las visiones del priísmo queretano. Sin duda, hoy el tiempo político del calzadismo ha expirado, el tiempo ahora es de la militancia. (EUQ 11) 
FUENTES
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